



CHILD FIND

Localizar | Identificar | Evaluar

¿Qué es Child Find?

Child Find se refiere al proceso de localizar, identificar y evaluar a los niños y jóvenes que puede ser elegibles para recibir servicios de educación especial diseñados para satisfacer las necesidades educativas de los mismos y sin costo a las familias. Los niños y jóvenes, cuya edad va del nacimiento a los 22 años, que viven en el Distrito Escolar Unificado de Los Ángeles (LAUSD, siglas en inglés) que se sospecha tienen una discapacidad, pueden ser remitidos para una posible evaluación para determinar si son elegibles para recibir servicios de educación especial. Esto incluye a los niños y jóvenes que sufren de falta de hogar, que se tiene que mudar con frecuencia, migrantes, bajo la tutela del estado o que reciben educación en el hogar. Además, los niños que viven fuera de los límites del LAUSD, pero que asisten a una escuela privada que se ubica dentro de los límites del LAUSD, también puede ser remitidos.

¿Con quién comunicarse?

Niños de Edad Preescolar

Para los niños cuya edad va desde el nacimiento a los tres años y para los niños de edad preescolar que no participan en un programa del LAUSD, comuníquese con Educación Especial Preescolar del LAUSD al (213) 241-4713.

Para los niños de edad preescolar que participan en un programa del LAUSD (ya sea en un programa de centro preescolar o en un salón de educación preescolar) comuníquese con la persona encargada del programa o el personal de la escuela en la cual está inscrito su hijo(a).

Niños y Jóvenes en Edad Escolar en Escuelas del LAUSD

Para niños y jóvenes en edad escolar inscritos en un salón o Academia Virtual del LAUSD, comuníquese con el personal de la escuela a la cual asiste su hijo(a).

Niños y Jóvenes en Edad Escolar en Escuelas Privadas, que reciben educación en casa o que todavía no están inscritos

Para los estudiantes cuya edad va de los cinco a los 22 años que residen dentro de los límites del LAUSD y que asisten a una escuela privada, que reciben educación en el hogar o que todavía no están inscritos, comuníquese con la escuela del LAUSD en su comunidad. Los padres o tutores pueden encontrar la escuela que corresponde a su domicilio en: <https://rsi.lausd.net/ResidentSchoolIdentifier/>.

Para estudiantes de cinco a 22 años que no residen dentro de los límites del LAUSD y que asisten a una escuela privada ubicada dentro de los límites del LAUSD, comuníquese con la División de Educación Especial del LAUSD, Oficina de Estudiantes en Escuelas Privadas por Decisión Parental al (213) 241-8101 o pppso@lausd.net of Special Education, Parentally Placed Private School Office at (213) 241-8101 or pppso@lausd.net.

Niños y Jóvenes en Edad Escolar Inscritos en Escuelas Chárter

Para los niños y jóvenes en edad escolar inscritos en una escuela chárter, comuníquese con el personal de la escuela a la cual asiste su hijo(a)

Ayuda

Si necesita ayuda para llevar a cabo o con quién dirigirse para una remisión de evaluación, llame al (213) 241-6701.